



## Westpac Europe GmbH

This email and any attached files are intended solely for the use of the recipient(s) to whom they are addressed. The contents of this email are confidential and any unauthorised copying, disclosure or distribution is prohibited. If you have received this email in error, please notify the sender immediately and delete this email from your system. Although we have made every effort to ensure this email is free from error, none of Westpac Europe GmbH ("WEG") or its related entities warrants the accuracy, adequacy or completeness of the information contained in it. Except where contrary to law, WEG intends by this notice to exclude liability for this communication. This email may contain material provided by third parties. While such material is provided with any necessary permission, WEG does not accept any responsibility for the accuracy or completeness of any such material.

This email is not intended to reflect any recommendation or financial advice and investment decisions should not be based on it. Certain types of transactions, including those involving futures, options and high yield securities give rise to substantial risk and are not suitable for all investors. We recommend that you seek your own independent legal or financial advice before proceeding with any investment decision. This email has been prepared without taking account of your objectives, financial situation or needs. If this email relates to a product, you should refer to any relevant product disclosure that has been made available to you or is contained in our Terms of business and/or related disclosure documents available [here](#). Nothing in this email constitutes an offer of securities for sale in any jurisdiction where it is unlawful to do so.

The contents of this email are not intended for distribution to, or use by any person or entity in any jurisdiction or country where such distribution or use would be contrary to local law or regulation.

The contents of this email may contain or incorporate by reference forward-looking statements. The words "believe", "anticipate", "expect", "intend", "plan", "predict", "continue", "assume", "positioned", "may", "will", "should", "shall", "risk" and other similar expressions that are predictions of or indicate future events and future trends identify forward-looking statements. These forward-looking statements include all matters that are not historical facts. Past performance is not a reliable indicator of future performance, nor are forecasts of future performance. Whilst every effort has been taken to ensure that the assumptions on which any forecasts are based are reasonable, the forecasts may be affected by incorrect assumptions or by known or unknown risks and uncertainties. The ultimate outcomes may differ substantially from any forecasts.

**Conflicts of Interest:** In the normal course of offering banking products and services to its clients, WEG and its related entities may act in several capacities (including issuer, market maker, underwriter, distributor, swap counterparty and calculation agent) simultaneously with respect to a financial instrument, giving rise to potential conflicts of interest which may impact the performance of a financial instrument. WEG and/or its related entities may at any time transact or hold a position (including hedging and trading positions) for its own account or the account of a client in any financial instrument which may impact the performance of that financial instrument.

We may collect and process information about you that may be subject to data protection laws, including the EU General Data Protection Regulation and the Federal Data Protection Act (BDSG). Your personal data may be disclosed within the Westpac Group (for example to WEG's parent entity Westpac Banking Corporation in Australia and/or the United Kingdom) and to our contracted third party service providers. For further information about how we use and safeguard your personal data, your rights and contact information, please refer to the WIB International Privacy Statement available [here](#).



This email does not constitute or contain investment advice. This email may contain an 'investment recommendation' and/or 'information recommending or suggesting an investment', both as defined in Regulation (EU) No 596/2014 ("MAR"). In accordance with the relevant provisions of MAR, reasonable care has been taken to ensure that the material has been objectively presented and that interests or conflicts of interest of the sender concerning the financial instruments to which that information relates have been disclosed. To the extent this email contains an investment recommendation it is classified as non-independent research. It has not been prepared in accordance with legal requirements designed to promote the independence of investment research and therefore constitutes a marketing communication. Further, this email is not subject to any prohibition on dealing ahead of the dissemination of investment research. Investment recommendations must be read alongside the specific disclosure which accompanies them and the general disclosure which can be found [here](#). Such disclosure fulfils certain additional information requirements of MAR and associated delegated legislation and by accepting this email you acknowledge that you are aware of the existence of such additional disclosure and its contents.

Westpac Europe GmbH ("WEG") is authorised in Germany by the Federal Financial Supervisory Authority ('BaFin') and subject to its regulation. WEG is registered with the commercial register ('Handelsregister') of the local court of Frankfurt am Main under registration number HRB 118483. WEG is a subsidiary of Westpac Banking Corporation ("Westpac"). In accordance with APRA's Prudential Standard 222 'Association with Related Entities', Westpac does not stand behind WEG other than as provided for in certain legal agreements (a risk transfer, sub-participation and collateral agreement) between Westpac and WEG and obligations of WEG do not represent liabilities of Westpac.

Diese E-Mail und alle angehängten Dateien sind ausschließlich für den Gebrauch des/der Empfänger(s) bestimmt, an den/die sie gerichtet sind. Der Inhalt dieser E-Mail ist vertraulich und jede unbefugte Vervielfältigung, Offenlegung oder Verbreitung ist verboten. Sollten Sie diese E-Mail irrtümlich erhalten haben, benachrichtigen Sie bitte umgehend den Absender und löschen Sie diese E-Mail von Ihrem System. Obwohl wir alle Anstrengungen unternommen haben, um sicherzustellen, dass diese E-Mail frei von Fehlern ist, übernehmen weder Westpac Europe GmbH ("WEG") noch die mit ihr verbundenen Unternehmen eine Garantie für die Richtigkeit, Angemessenheit oder Vollständigkeit der darin enthaltenen Informationen. Außer in Fällen, in denen dies gesetzlich vorgeschrieben ist, möchte WEG mit dieser Mitteilung die Haftung für diese Mitteilung ausschließen. Diese E-Mail kann Material enthalten, das von Dritten bereitgestellt wird. Obwohl dieses Material mit der erforderlichen Genehmigung zur Verfügung gestellt wird, übernimmt WEG keine Verantwortung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit dieses Materials.

Diese E-Mail stellt keine Empfehlung oder Finanzberatung dar und sollte nicht als Grundlage für Anlageentscheidungen dienen. Bestimmte Arten von Transaktionen, einschließlich solcher mit Futures, Optionen und hochverzinslichen Wertpapieren, sind mit erheblichen Risiken verbunden und nicht für alle Anleger geeignet. Wir empfehlen Ihnen, Ihre eigene unabhängige Rechts- oder Finanzberatung einzuholen, bevor Sie eine Anlageentscheidung treffen. Diese E-Mail wurde ohne Berücksichtigung Ihrer Ziele, finanziellen Situation oder Bedürfnisse erstellt. Wenn sich diese E-Mail auf ein Produkt bezieht, sollten Sie sich auf die entsprechenden Produktinformationen beziehen, die Ihnen zur Verfügung gestellt wurden oder in unseren Allgemeinen Geschäftsbedingungen und/oder den dazugehörigen Offenlegungsdokumenten enthalten sind, die [hier](#) verfügbar sind. Nichts in dieser E-Mail stellt ein Angebot zum Verkauf von Wertpapieren in einem Land dar, in dem dies ungesetzlich ist.

Der Inhalt dieser E-Mail ist nicht für die Weitergabe an oder die Nutzung durch Personen oder Organisationen in Ländern bestimmt, in denen eine solche Weitergabe oder Nutzung gegen lokale Gesetze oder Vorschriften verstoßen würde.



Der Inhalt dieser E-Mail kann zukunftsgerichtete Aussagen enthalten oder durch Verweis darauf einbeziehen. Die Worte "glauben", "antizipieren", "erwarten", "beabsichtigen", "planen", "vorhersagen", "fortsetzen", "annehmen", "positionieren", "können", "werden", "sollten", "sollen", "Risiko" und andere ähnliche Ausdrücke, die Vorhersagen von oder Hinweise auf zukünftige Ereignisse und zukünftige Trends sind, kennzeichnen zukunftsgerichtete Aussagen. Diese zukunftsgerichteten Aussagen umfassen alle Angelegenheiten, die keine historischen Fakten sind. Vergangene Leistungen sind kein verlässlicher Indikator für künftige Leistungen, ebenso wenig wie Prognosen über künftige Leistungen. Obwohl alle Anstrengungen unternommen wurden, um sicherzustellen, dass die Annahmen, auf denen die Prognosen beruhen, vernünftig sind, können die Prognosen durch falsche Annahmen oder durch bekannte oder unbekannt Risiken und Ungewissheiten beeinflusst werden. Die tatsächlichen Ergebnisse können erheblich von den Prognosen abweichen.

Interessenkonflikte: Im Rahmen des normalen Angebots von Bankprodukten und -dienstleistungen für ihre Kunden können die WEG und die mit ihr verbundenen Unternehmen in Bezug auf ein Finanzinstrument gleichzeitig in mehreren Funktionen tätig sein (u. a. als Emittent, Market Maker, Underwriter, Händler, Swap-Kontrahent und Berechnungsstelle), was zu potenziellen Interessenkonflikten führen kann, die sich auf die Wertentwicklung eines Finanzinstruments auswirken können. WEG und/oder die mit ihr verbundenen Unternehmen können jederzeit auf eigene Rechnung oder auf Rechnung eines Kunden Geschäfte mit einem Finanzinstrument tätigen oder eine Position (einschließlich Absicherungs- und Handelspositionen) in einem Finanzinstrument halten, die sich auf die Wertentwicklung dieses Finanzinstruments auswirken können.

Wir können Informationen über Sie sammeln und verarbeiten, die den Datenschutzgesetzen, einschließlich der EU-Datenschutzgrundverordnung und dem Bundesdatenschutzgesetz (BDSG), unterliegen können. Ihre personenbezogenen Daten können innerhalb der Westpac-Gruppe (z. B. an die WEG-Muttergesellschaft Westpac Banking Corporation in Australien und/oder im Vereinigten Königreich) und an von uns beauftragte Drittdienstleister weitergegeben werden. Weitere Informationen darüber, wie wir Ihre personenbezogenen Daten verwenden und schützen, sowie über Ihre Rechte und Kontaktinformationen finden Sie in der Datenschutzerklärung von WIB International, die Sie [hier](#) einsehen können.

Diese E-Mail stellt keine Anlageberatung dar und enthält keine solche. Diese E-Mail kann eine "Anlageempfehlung" und/oder "Informationen, die eine Anlage empfehlen oder nahelegen" enthalten, beides gemäß der Definition in der Verordnung (EU) Nr. 596/2014 ("MAR"). Im Einklang mit den einschlägigen Bestimmungen der MAR wurde mit angemessener Sorgfalt sichergestellt, dass das Material objektiv dargestellt wurde und dass Interessen oder Interessenkonflikte des Absenders in Bezug auf die Finanzinstrumente, auf die sich diese Informationen beziehen, offengelegt wurden. Soweit diese E-Mail eine Anlageempfehlung enthält, ist sie als nicht-unabhängiges Research eingestuft. Sie wurde nicht in Übereinstimmung mit den gesetzlichen Anforderungen zur Förderung der Unabhängigkeit der Finanzanalyse erstellt und stellt daher eine Marketingmitteilung dar. Darüber hinaus unterliegt diese E-Mail keinem Verbot des Handels vor der Verbreitung von Finanzanalysen. Die Anlageempfehlungen müssen zusammen mit den ihnen beigefügten spezifischen Informationen und den allgemeinen Informationen, die [hier](#) zu finden sind, gelesen werden. Diese Offenlegung erfüllt bestimmte zusätzliche Informationsanforderungen des MAR und damit verbundener delegierter Rechtsvorschriften, und durch die Annahme dieser E-Mail bestätigen Sie, dass Sie sich der Existenz dieser zusätzlichen Offenlegung und ihres Inhalts bewusst sind.

Westpac Europe GmbH ("WEG") ist in Deutschland von der Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht ("BaFin") zugelassen und unterliegt deren Aufsicht. WEG ist im Handelsregister des Amtsgerichts Frankfurt am Main unter der Registernummer HRB 118483 eingetragen. WEG ist eine Tochtergesellschaft der Westpac Banking Corporation ("Westpac"). Gemäß APRA's Prudential Standard 222 "Association with Related Entities" steht Westpac nicht hinter der WEG, es sei denn, dies ist in bestimmten rechtlichen Vereinbarungen (einer Risikotransfer-, Unterbeteiligungs- und Sicherheitenvereinbarung) zwischen Westpac und der WEG vorgesehen, und die Verpflichtungen der WEG stellen keine Verbindlichkeiten von Westpac dar.